
 

 

 

A LITTLE – LITTLE – VERY LITTLE: 

 

• A LITTLE + SUSTANTIVO INCONTABLE = UN POCO – UN POCO DE: 

• Da una idea positiva: 
She drank a little water – bebió un poco de agua. 

She speaks a little french – Habla un poco de francés. 

Can you speak French? A little. – Hablas francés?Un poco. 

 

• LITTLE + SUSTANTIVO INCONTABLE = POCO – POCA: 

• Da una idea negativa: 
There was little food in the fridge. – Hay poca comida en la nevera. 
 

 

• VERY LITTLE + SUSTANTIVO INCONTABLE = MUY POCO: 
She eats very little – come muy poco. 
 

 
 

A FEW – FEW – VERY FEW:  
 
 

• A FEW + SUSTANTIVO PLURAL = UNOS POCOS – UNOS CUANTOS: 

• Da una idea positiva: 
I wrote a few letters – escribí unas cuantas cartas. 
Have you got any cigarettes? A few – Tienes cigarrillos?unos pocos. 
 

 

• FEW + SUSTANTIVO PLURAL = POCOS – POCAS: 

• Da una idea negativa: 
There were few people on the beach – Había pocas personas/poca gente en 
la playa. 
 

 

• VERY FEW + SUSTANTIVO PLURAL = MUY POCOS: 
She makes very few mistakes – hace muy pocas faltas. 

 


